

Escuela de Odontología designa laboratorio dental con el nombre de maestra Walda Camilo

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 13 de Julio de 2022 12:36 - Última actualización Miércoles 13 de Julio de 2022 13:05

La Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), a través de su Escuela de Odontología, designó el laboratorio de Anatomía Dental con el nombre de la fenecida maestra Walda Camilo.



Autoridades e invitados que encabezaron el acto de inauguración del laboratorio.

La rectora de la Academia, doctora Emma Polanco Melo, encabezó la actividad acompañada del vicerrector Docente, maestro Alejandro Ozuna; la decana de la facultad, doctora Rosel Fernández; el director de Odontología, doctor Rafael Nadal, y el senador de la provincia Santo Domingo, Antonio Taveras Guzmán. La decana Fernández señaló que es un privilegio para la Academia y, sobre todo, para la Escuela de Odontología, honrar la memoria de la destacada maestra.

“Camilo fue una mujer que representó en vida el amor, la Academia, el servicio y la ciencia, y por ello había que hacer perenne ese gran legado, y hoy honramos su destacada obra de vida”, expresó.

De su lado, el maestro Nadal manifestó que la Escuela de Odontología fue la primera que se fundó en el país hace más de 100 años y que también ha sido pionera en los cambios sociales que se han producido en la nación dominicana.

“Agradezco a la rectora Polanco Melo, por su apoyo constante con esta Escuela, al senador Taveras Guzmán, por haber colaborado para que este y otros laboratorios fueran una realidad”, dijo el funcionario universitario. Expresó que desde la Escuela se han esforzado para que la Odontología mantenga los más altos estándares de calidad, sobre todo, en lo que tiene que ver con la acreditación nacional e internacional.

La madre de Camilo, señora Teresa Pichardo, y el viudo de la maestra honrada, profesor Juan Miguel Pérez, agradecieron a la Universidad del Estado, que a través de la ARS UASD brindó todo el apoyo durante la enfermedad que padeció Camilo.

“La UASD nunca nos dejó solos durante su proceso de salud, agradecemos por honrar la

Escuela de Odontología designa laboratorio dental con el nombre de maestra Walda Camilo

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 13 de Julio de 2022 12:36 - Última actualización Miércoles 13 de Julio de 2022 13:05

memoria con el nombre de este laboratorio a nuestra querida Walda Camilo", expresaron.

Durante el acto fue develizado un mural del artista Manuel Toribio, que recoge cualidades y acciones de la vida de la doctora Camilo.

Fuente: El universitario